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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа –  50 стр., 41 источник 

Ключевые слова: экспрессивный синтаксис, стилистическая функция,  

Тургенев, «Записки охотника» 

Объект исследования: синтаксические конструкции в «Записках охот-

ника» И. С. Тургенева. 

Предмет исследования: стилистическая функция синтаксических кон-

струкций в «Записках охотника» И. С. Тургенева. 

Цель исследования: анализ стилистической функции синтаксических 

конструкций в художественном тексте на материале «Записок охотника» 

И. С. Тургенева. 

Методы исследования: основные приемы системного и сравнительно-

сопоставительного анализа, лингвистический анализ текста, метод сплошной 

выборки. 

Полученные результаты работы и их новизна: рассмотрен стилисти-

ческий потенциал синтаксических конструкций в художественном тексте; 

проанализированы особенности реализации функций синтаксических кон-

струкций в «Записках охотника» И. С. Тургенева. 

Практическая значимость исследования и область применения. 

Результаты исследования могут быть применены в вузовской практике 

для подготовки лекций и семинаров по творчеству И. С. Тургенева, в курсах 

по стилистике, литературе страны изучаемого языка в курсе РКИ. 

  



ABSTRACT 

Diploma work – 50 pages, 41 sources. 

Keywords: EXPRESSIVE SYNTAX, STYLISTIC FUNCTION, TURGE-

NEV, ‘A HUNTER'S NOTES’ 

Object of the study: syntactic constructions in "A Hunter's Notes" by 

I. S. Turgenev. 

Subject of the study: stylistic function of syntactic constructions in 

"A Hunter's Notes" by I. S. Turgenev. 

Objective of the study: analysis of the stylistic function of syntactic construc-

tions in a fiction text based on the material of "A Hunter's Notes" by 

I. S. Turgenev. 

Research methods: basic techniques of systemic and comparative analysis, 

linguistic analysis of the text, continuous sampling method. 

The obtained results of the work and their novelty: the stylistic potential of 

syntactic constructions in a fiction text has been considered; the features of the im-

plementation of functions of syntactic constructions in ‘A Hunter's Sketches’ by I. 

S. Turgenev have been analyzed. 

Practical significance of the study and scope of application. 

The results of the study can be applied in university practice for the prepara-

tion of lectures and seminars on the works of I. S. Turgenev, in courses on stylis-

tics, literature of the country of the studied language in the course of Russian as a 

foreign language. 


